



## Otis provoca catástrofe ambiental en mar de Acapulco

La ecóloga y activista ambiental, Mariana López López reveló que la mayor afectación del huracán Otis fue en la bahía de Acapulco dejando una catástrofe ambiental si no se toman acciones inmediatas tras permanecer hundidas baterías, motores y restos de embarcaciones. Al asistir como invitada especial a la sesión semanal del Grupo Aca donde dio la ponencia “La calidad del agua en la Bahía de Santa Lucía, tras el Paso del huracán Otis”, la especialista en buceo acuático, advirtió del peligro que representa en el coral, fauna y bañistas el que aceites e hidrocarburos continúen en las aguas.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/doble-via/ecologia/otis-provoca-catastrofe-ambiental-en-mar-de-acapulco-11232446.html>